



Pièces	6 Pièces
Superficie	165 m²
Référence	83021-CHE
Prix	2 500 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

Gassin - situé à 4 kilomètres de saint-tropez, cette villa édié sur un terrain de 1 610 m² et Développant une surface habitable de 165 m² comprend : - au rez-de-chaussé : entré, séjour, salle à manger, cuisine, Dégagement, 3 chambres dont une avec salle d'eau privative, salle de bains, wc. - à l'étage : Dégagement, chambre avec salle d'eau privative, wc. Deux terrasses. Plusieurs terrasses et espaces de Détente entourent la maison permettant ainsi de profiter de la meilleure exposition tout au long de la journé. Une piscine, un jardin arboré et un garage complètent ce bien. Gassin, l'un des ...

Gassin - situated 4 kilometres from saint-tropez, this villa, built on 1,610 m² of land and offering 165 m² of living space, comprises : - ground floor: entrance hall, living room, dining room, kitchen, hallway, 3 bedrooms (one with en-suite shower room), bathroom, wc. - first floor: hallway, bedroom with en-suite shower room, wc. Two terraces. Several terraces and relaxation areas surround the house, providing the best possible exposure throughout the day. A swimming pool, wooded garden and garage complete this property. Gassin, one of the most beautiful villages in france, is perched on a ...

SCP BERNARD, ORON, LENOIR

27 bd Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr